

Faustballeger schauen auf eine aktive Saison zurück

In der vergangenen Hallensaison starteten die Faustballeger mit zwei Mannschaften im Erwachsenenbereich. Der TV Jahn Walsrode 1 startete in der Bezirksoberliga. Die Mannschaft ärgerte ihre Gegner ein ums andere Mal. Sie zeigte viele gute Spiele, an denen jedoch ein ums andere Mal das letzte Quäntchen

Glück fehlte, um die Spiele zu gewinnen. Momentan konnten die

Walsroder das Ziel des Klusserhaltes noch nicht erfüllen. Sie be-

enden die Saison auf dem vorletzten Tabellenplatz und bekommen bei

der Relegation Mitte März eine

neue Chance in der Bezirksoberliga zu bleiben. Der TV Jahn Walsrode 2 startete erneut mit weiblicher Unterstützung in der Kreisliga. Die Mannschaft zeigte eine gute Leistung und landete

auf dem 3. Tabellenplatz, punktgleich mit dem Tabellenzweiten. Am Ende der Saison musste das Ballverhältnis entscheiden. Zum Abschluss der Saison besucht der TV Jahn Walsrode noch einige Turniere.

In verschiedenen Konstellationen werden die Mannschaften beim TSV Bö-

ssel, TSV Groß Häuslingen und traditionell beim

Mettwurstturnier des TuS Hermannsburg zu Gast sein.

Aufgrund des Zuwachses der letzten Jahre konnte nun eine

neue Mannschaft formiert werden. In der kommenden

Feldsaison startet der TV Jahn

Walsrode wieder mit einer Damenmannschaft. Zusätzlich startet der TV Jahn Walsrode 1 in der Bezirksliga der Herren und der TV Jahn Walsrode 2 in der Kreisliga.



CAPITOL-THEATER

Ihr Kino in Walsrode!

Kartenvorverkauf auch im Internet

www.capitol-walsrode.de

Telefon 051 61 - 3596

Tägl. 20.15 Uhr · Sa. & So. 17.30 und 20.15 Uhr

Fr. & Sa. 23 Uhr Spätvorstellung · Sa. & So. 15.30 Uhr Familien-Kino